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O Governo do Distrito Federal formou um grupo de trabalho com representantes da Novacap,
da Emater-DF e do Instituto Brasília Ambiental (Ibram) para organizar, estruturar e implementar
ações de arborização nas áreas urbanas, rurais e de conservação ambiental. O objetivo é fazer
com que o Distrito Federal seja reconhecido pelo título de “Brasília Capital dos Ipês”. Até 2022,
a meta é ter um milhão dessas árvores plantadas em todas as regiões administrativas do DF. A
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árvore é típica do cerrado e as espécies mais comuns são as de flores amarelas, rosas e
brancas e verdes. O plantio de mudas de ipê em vias do Distrito Federal vem ocorrendo já há
algum tempo. De janeiro a março deste ano, a Novacap plantou mais de 30 mil mudas da
árvore pelo DF. A Estrada Parque Taguatinga (EPTG) já recebeu o plantio de 2,5 mil mudas da
árvore, de espécies de várias cores. Por conta disso, a estrada ganhou o apelido de “IPÊTG”. A
previsão é que as árvores levem de dois a três anos para florescer. Até o fim de 2020, o GDF
espera que sejam plantadas 150 mil árvores em todo o Distrito Federal.
Texto: Francisco Welson Ximenes
Foto: Agência Brasília
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